

# *Le président Moïse annonce la visite du Souverain Pontife en Haïti*

---



Port-au-Prince, 30 janvier. (RHC).- Le président haïtien, Jovenel Moïse, a annoncé ce lundi à Port-au-Prince, la visite du Pape François en Haïti.

A son retour d'une visite en Italie, le président Moïse a signalé qu'il avait découvert que le Souverain Pontife connaît toutes les misères et douleurs que vit le monde.

“La dernière visite d'un Pape en Haïti remonte à mars 1983. J'ai demandé à ce qu'Haïti puisse recevoir la grande visite du Pape François. On a travaillé sur la date mais on n'a pas encore eu d'accord. Les autorités de l'église catholique en Haïti auront des pourparlers avec les autorités du Vatican afin de nous annoncer la date incessamment. Ce qui nous permettra de nous préparer en conséquence” a relevé le président Moïse au cours d'un point de presse à son retour de Rome.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153851-le-president-moise-annonce-la-visite-du-souverain-pontife-en-haiti>



**Radio Habana Cuba**